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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Umsetzung des Bürgerschaftsbeschlusses „Gerecht und fair: Entlastung jetzt 
– Energiearmut verhindern“ I  
 
 

1. Welchen Umsetzungsstand hat die folgende Maßnahme, die von der 
Bürgerschaft am 15.9.2022 gefordert wurde: „in Kooperation mit der SWB AG 
auf ein Förderprogramm für den Austausch und Wechsel zu 
energieeffizienteren Kühlgeräten hinzuwirken, mit dem Ziel, 
Leistungsempfänger*innen und Haushalte mit niedrigem Einkommen, denen es 
nicht ohne weiteres möglich ist, energieeffizientere Geräte zu erwerben, eine 
Neuanschaffung zu ermöglichen. Hierfür ist eine zielgruppenspezifische 
Kommunikationsstrategie zu entwickeln und eine niedrigschwellige 
Beantragung zu gewährleisten“ (Drucksache 20/1581)? 
 

2. Sofern die Maßnahme noch nicht umgesetzt wurde: Bis wann ist mit einer 
Umsetzung zu rechnen?  

 
 

Sofia Leonidakis, Nelson Janßen und Fraktion DIE LINKE. 
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